

GUIXOLENSE

 **miscelánea de
ACTUALIDAD**

Año Nuevo, vida nueva

3.º — Se advierte a los reclutas que al efectuar su concentración en la Caja de Recluta deberán ir provistos de la Cartilla Militar que obra en su poder.

Lo que se hace público por medio del presente edicto para conocimiento de los interesados y por si VOLUNTARIAMENTE desean asistir al acto del mencionado sorteo.

San Feliu de Guixols, 2 de Enero de 1.956.

El Alcalde.

Roberto Pallí

SUCESO

El pasado viernes día 27 de Diciembre, y en las obras de derribo que se están efectuando en un edificio del primer tramo de la calle de Gerona, tuvo lugar un inesperado derrumbamiento de una gran parte de la fachada. Afortunadamente el hecho solamente originó el susto consiguiente y, en definitiva, aún coadyuvó en el trabajo de los albañiles.

Novedades GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

Aguas carbónicas

La Mascota

PASTELERIA

La Vienesa

Hostal de La Cavina

Cartas al Director

Sr. Director de «Ancora». Muy Sr. mío: He leído el artículo «S.O.S.» que adorna la última página del último número de «Ancora» y la verdad es que a ciencia cierta aún no sé si el artículo ha sido escrito en serio o si es sólo consecuencia de haber aparecido el citado número en los más próximos días a la festividad de los Santos Inocentes.

En cualquiera de los casos, permítame que le diga que resulta evidentemente algo risible leer en un mismo ejemplar el «S.O.S.» en cuestión y la noticia de que se están dando con indudable éxito representaciones de «Els Pastorets» en un teatro de la localidad.

A menos que lo que se haga en aquel local no pueda considerarse como teatro. Pero si como a tal se tiene no me parece justo decir que nos quedamos sin teatro cuando precisamente estamos en uno de los periodos de más actividad teatral pues que, como ya debe Vd. saber, mientras que con «Els Pastorets» se mantiene viva la llama de la tradición, recibiendo el calor del aplauso de los incondicionales, unos cuantos de los mejores del grupo — con certera visión separados del reparto de los pastorcillos — están ensayando ya otra comedia para dar una nueva velada durante el mes de Enero.

*Nada más. Sr. Director.
Una pareja*

Así reza el aforismo popular. Remozarse. Rejuvenecerse parece dictar esta sentencia. Y quizá es por esto que siempre se aguarde la entrada del Año Nuevo con júbilo y algazara. Nuestra ciudad tampoco se queda corta en este aspecto. Los dos casinos, hoteles y similares acogieron en la noche de San Silvestre a nutridas multitudes que alegres despidieron al Viejo con regaladas comilonas y luego recibieron al Nuevo con bailables que precisamente a muchos les pusieron a prueba de hasta donde puede llegar en su rejuvenecimiento.

Otros, puritanos en sus quehaceres, guiaron sus pasos hacia el sosiego y la paz del templo y allí meditaron sobre la importancia del año que se iba y del que nos llegaba.

Enemigos de la luz

También los hubo que descontentos porque este año último no nos ha deparado restricciones eléctricas, optaron por pasar la última noche del cincuenta y cinco robando bombillas de los arcos iluminados de la calle de la Rutlla. Estos debían ser los enemigos de la luz para así hacer relucir su gamberrismo. Insensatos, porque para ellos, de seguir en el mundo de las tinieblas no se encontrarán nunca con un Año Nuevo que les dé vida nueva.

30 Años ha

No le sustraemos el lugar a dicha sección. Muy al contrario; la sacamos a relucir, porque ella nos trae un encanto, una nostalgia. Hace treinta años, esta sección nos recuerda que unos aficionados representaron en el Ateneu Social los pastorcillos con la obra l' Estel de Natzaret. Igual a como se viene representando en estos días en el Salón de A. C. Treinta años y volvemos a encontrarnos y así seguirá treinta años después, porque el camino de l' Estel de Natzaret es infinito.

Un balance como final

Es un balance que se efectuó en pleno verano y no a fines del año que nos ha dejado. Pero es justo hablar del mismo. Las farolas antiguas de la Rambla. Ellas se vieron arrinconadas por otras de nuevas y flamantes. Su servicio había llegado al término, aunque continuarán ocupando su lugar. Toda una existencia guixolense se extinguía con la postergación de sus cuerpos, si bien ahora se procedía con la misma forma que se debió proceder cuando ellas suplantarian a otras iluminaciones más antiguas.

Les llegó su hora, después de contar un año y otro. El tiempo no distingue de la materia y si muchas veces vieron desaparecer de la Rambla a sus amigos los árboles, creyéndolo porque su cuerpo era extinguido, mientras el suyo no lo sería ahora, pues, el tiempo les dicta su fin como farola.

Triste balance el suyo, al tener que desaparecer de un lugar tan alegre como este de la Rambla, en el que por tantos años recogieron el latir del corazón de la ciudad.

L.

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

GARAJE CENTRAL

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

DR. A. PIFARRÉ RIERA

Calle Santo Domingo, 29

Diagnóstico y tratamiento Médico y Quirúrgico
Consulta todos los sábados de 12 a 2 y de 3 a 5

SAN FELIU DE GUIXOLS

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS